

LA PROTESTA

Diario de la mañana

FUNDADO EL 13 DE JUNIO DE 1897

Redacción, Administración y Talleres: Perú 1537. — U. T. 0478 B. Orden. — Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA — Giros y Valores a José Seoane



Monstruosidades del orden social capitalista

A fuerza de vulgares, muchísimos de los crímenes permanentes del orden social capitalista no son siquiera advertidos o se les pasa por alto como acontecimientos que fatalmente tienen que ocurrir. Pocos son los que se paran a meditar sobre la incongruencia de ese fatalismo que deja hacer, que sufre todos los horrores y tragedias directamente dependientes del orden social en que vivimos, sin levantar los puños amenazadores, sin sentir ímpetu de rebelión contra un estado de cosas inicuo y criminal.

Hay una gran capacidad de adaptación al mal en el hombre; sufre el dolor y sufre el hambre, lo mismo cuando se trata de causas naturales inevitables que cuando se deben a defectos sociales fácilmente evitables. Sólo algunas minorías de vanguardia reconocen las injusticias de determinado sistema de convivencia y se esfuerzan por reformarlo; entre esas minorías ocupamos un lugar especial los anarquistas, no conformistas, por excelencia.

No es posible pasar revista a todos los daños con que el presente régimen social conspira contra la vida del hombre, contra su desarrollo físico e intelectual y contra su bienestar y su porvenir. Pero de tanto en tanto conviene señalar alguno.

Por ejemplo, la matanza de los niños a causa de la miseria de los padres.

El presidente de México decía hace poco en un mensaje: "Si la población de la república ha quedado estacionaria en muchos años, ello se debe principalmente a la elevada mortalidad infantil. Este hecho lamentable por muchos conceptos y que constituye el índice doloroso de nuestro atraso, tiene como causas principales la ignorancia y la miseria en que ha vivido la mayoría de la población". Es un reconocimiento importante. La mortalidad infantil tiene por causas principales la ignorancia y la miseria, dos males que podemos atribuir, sobre todo el segundo, a la organización social capitalista.

En los Estados Unidos se han hecho hermosas investigaciones sobre la mortalidad infantil; se ha hecho una sobre la mortalidad de los niños en comparación con los salarios anuales de los padres, dando estos resultados elocuentes:

Salarios anuales (en dólares)	Mortalidad por mil el primer año
Menos de 450	170
450 a 549	123
550 a 649	118
650 a 849	108
850 a 1049	83
1050 a 1249	62
1250 y más	55

Empleamos una figura metafórica cuando decimos que el régimen capitalista se basa en el crimen. ¿A quién si no al régimen en que vivimos puede atribuirse la responsabilidad de esta matanza de niños en los hogares pobres? No vemos ninguna diferencia entre el estrangulamiento, el homicidio directo, personal, y el estrangulamiento indirecto, impersonal, por la sociedad entera, de esos tiernos niños a quienes, con nuestra complicidad antes de cumplir el primer año, es de 102 por cada mil nacimientos; en los barrios acomodados es de 142 y en los barrios pobres es de 240.

Búsquense los datos totales de la mortalidad en los hogares de salarios bajos y compárese con la de los barrios ricos o la de las familias que tienen rentas o altos salarios; la diferencia en contra de las clases pobres nos dará la cifra aproximada de los asesinatos permanentes de la sociedad capitalista entre la población infantil. Ahora bien, si un criminal se dedicase a liquidar con sus manos a tantos o cuantos millares de niños en los barrios pobres, procuraríamos por todos los medios impedirle su obra nefasta; pero cuando ese criminal es la sociedad, su organización inhumana, necesitamos la pérdida de vidas con la resignación de aquellas poblaciones a quienes la superstición hacía ofrendar vidas humanas todos los años para aplacigar a los dioses irritados. Es decir, pagamos el tributo a la gran superstición de la obediencia, de la servidumbre voluntaria, y raramente, en muy pocos, surge el deseo de conocer las causas de tantos males y la voluntad de ponerles remedio.

Por donde quiera que pasemos la mirada encontramos las consecuencias de la pésima organización de la sociedad, las consecuencias de la división de clases, de los contrastes entre la riqueza y la miseria, entre las grandes posibilidades de desarrollo para todos y el cercenamiento de esas posibilidades para la inmensa mayoría de la población.

Y constatamos también como la misma ignorancia de los esclavizados y oprimidos, de los expoliados en mil formas y martirizados, se pone al servicio y en la defensa de los privilegios que tantos estragos originan en la vida de las grandes masas, contra todo intento de subversión y de reformas. ¿Qué es lo que tienen que perder las clases pobres en el presente régimen social, más que sus cadenas de privaciones, de amarguras y de humillaciones? Sin embargo, el peso muerto de la rutina, la superstición autoritaria, la obediencia tradicional, ponen grilletes en los pies y en los espíritus y la sociedad capitalista continúa imperturbable e imperturbada su obra de muerte y de desolación en beneficio de unos pocos.

Envenenadores del pueblo multados en Lomas

En Lomas de Zamora, ha hecho una visita la oficina química de la provincia. Despertó la tranquilidad de los bolicheros de Lomas y procedió al decimo de gran cantidad de artículos comestibles en malas condiciones, amén de la multa a los expendedores sin escrúpulos.

¿Lástima que los inspectores de la oficina química provincial, radicales, vayan únicamente a Lomas de Zamora, compradores y descuidan todos los demás pueblos donde mandan los "súbditos de Yrioyoyen", dando lugar, en esa forma, al envenenamiento de sus propios buches, y a nosotros, a quienes no va nada en la partida.

Ante todo, con de presa!

Un inspector de policía, Braulio Santos, se casaba (no en Norteamérica como parecería por la escena de cine que vamos a plantar, sino en Madrid), y estaba arrodillado ante el sacerdote cuando vio un ratero, que muy humilde, estaba arrodillado en la ceremonia, metiéndose equivocadamente, la mano en un bolsillo vecino, seco, femenino.

Verlo el policía y correr tras él fué todo uno. Detuvo al ladrón y devolvió a la señora la cartera, que distimulaba 3.000 pesetas de los ojes públicos.

Luego, silenciosamente, volvió a colocarse bajo la mano del sacerdote.

Ante todo... ¡can de presa!

Esto, como parecería, no es un "record policial" norteamericano, sino un caso que pasó en Madrid.

Un senador oficialista y "psiquiatra"

Un redactor, oficialista de oficio... o psiquiatra por vocación, cuyo nombre no damos por estar en desacuerdo con las sociedades, analizaba el supuesto atentado a Irigoyen "Hino", en una sesión reciente del Senado, atribuyéndolo a una "organización del delirio" en el cerebro del pobre dentista asesinado, causado por la "prueba intemperante y desorbitada", los "partidos políticos, las elecciones de abril de 1928, la proximidad con el presidente, la proximidad con la comisaría de... y otras proximidades, y al recuerdo que cada concursante en un juego de la Revolución Francesa". ¡Ja, ja! De para cava... la ganga.

Envenenadores del pueblo multados en Lomas

En Lomas de Zamora, ha hecho una visita la oficina química de la provincia. Despertó la tranquilidad de los bolicheros de Lomas y procedió al decimo de gran cantidad de artículos comestibles en malas condiciones, amén de la multa a los expendedores sin escrúpulos.

¿Lástima que los inspectores de la oficina química provincial, radicales, vayan únicamente a Lomas de Zamora, compradores y descuidan todos los demás pueblos donde mandan los "súbditos de Yrioyoyen", dando lugar, en esa forma, al envenenamiento de sus propios buches, y a nosotros, a quienes no va nada en la partida.

Ante todo, con de presa!

Un inspector de policía, Braulio Santos, se casaba (no en Norteamérica como parecería por la escena de cine que vamos a plantar, sino en Madrid), y estaba arrodillado ante el sacerdote cuando vio un ratero, que muy humilde, estaba arrodillado en la ceremonia, metiéndose equivocadamente, la mano en un bolsillo vecino, seco, femenino.

Verlo el policía y correr tras él fué todo uno. Detuvo al ladrón y devolvió a la señora la cartera, que distimulaba 3.000 pesetas de los ojes públicos.

Luego, silenciosamente, volvió a colocarse bajo la mano del sacerdote.

Ante todo... ¡can de presa!

Esto, como parecería, no es un "record policial" norteamericano, sino un caso que pasó en Madrid.

Un senador oficialista y "psiquiatra"

Un redactor, oficialista de oficio... o psiquiatra por vocación, cuyo nombre no damos por estar en desacuerdo con las sociedades, analizaba el supuesto atentado a Irigoyen "Hino", en una sesión reciente del Senado, atribuyéndolo a una "organización del delirio" en el cerebro del pobre dentista asesinado, causado por la "prueba intemperante y desorbitada", los "partidos políticos, las elecciones de abril de 1928, la proximidad con el presidente, la proximidad con la comisaría de... y otras proximidades, y al recuerdo que cada concursante en un juego de la Revolución Francesa". ¡Ja, ja! De para cava... la ganga.

DEL MOMENTO

Depende de nosotros el que la ofensiva político camaleónica se convierta en una nueva era de proselitismo

Sobre todo en el terreno de las actividades gremiales, se lleva contra lo sanarquistas una ofensiva en regla por el más singular frente único de todas las tendencias políticas y sindicales. Es que a todos les estorbamos en el camino de sus ascensiones políticas y corporativas, para todos somos un verdadero obstáculo. Para unos porque no pueden contar con nuestro movimiento como con un campo de deportes electorales, para otros porque no los consentimos pasivamente que exploten la ignorancia popular para engordar a costa de las cotizaciones de los trabajadores y porque no silenciamos y acetamos la venta que hacen de las masas organizadas en toda ocasión propia.

Representamos, pues, un escollo en el camino de todos los arrivismos y los arrivistas se coaligan para romper el escollo y tener el camino libre. No lo lograrán, somos más fuertes de lo que ellos se figuran, porque además de ser un escollo material, de fuerza, somos también un escollo espiritual, de resistencia moral, y esto no se deshace ni a palos ni a esrumias y desfiguraciones e insultos.

Sin embargo se debe dar una respuesta a la ofensiva coaligada de tantos sectores. Y esa respuesta debería consistir en estrechar filas, en dejar todas las mezquindades a un lado y en reiniciar una nueva era de proselitismo, de sana propaganda, de organización y de lucha. Estamos seguros que mereceríamos así bien pronto nuevos progresos y quitáramos de esa manera el gusto para otros ataques de esta especie a los especuladores electorales y al camaleonismo que nos odia ferrocemente, porque nuestra intransigencia es uno de los mejores factores de nuestro arraigo en las masas populares, mientras que su conformismo y su adaptación no son gratos más que para los enemigos de las clases trabajadoras.

Por lo demás, tenemos un momento propicio para reafirmar nuestro movimiento frente al reformismo sindical creciente, por una parte, y frente a la crisis espiritual y a la descomposición política en los apetitos más bajos, por otra. Seremos capaces de comprender la trascendencia de una contraofensiva nuestra, llevada con altura de miras, con sinceros propósitos de superación? Debemos a nuestra causa el sacrificio de nuestras preocupaciones secundarias, de todas las pequeñeces que puedan turbar nuestra acción y mantener a ras de tierra nuestro pensamiento. Hagamos, pues, ese sacrificio, que se impone por la razón misma de nuestros altos principios, y respondamos al camaleonismo y a sus inspiradores políticos con una campaña proselitista que demuestre una vez más cómo somos nosotros los que interpretamos los sentimientos y las aspiraciones del pueblo y no ellos, con sus enjuagues y sus turbias combinaciones.

Es preciso que los que tuvieron el gran pensamiento de aniquilarnos y de quebrantar todas nuestras organizaciones, sepan que algunas veces el tiro sale por la culata, y esta vez, si nos disponemos a ello, saldrá por la culata y dará en la frente a los que lo dirigan contra nosotros.

EL MAQUINISMO

El régimen de trabajo del capitalismo, las máquinas, que debieran ser los mejores amigos del hombre, se convierten en aparatos de destrucción de vidas y en fuente continua de desechos.



El régimen de trabajo del capitalismo, las máquinas, que debieran ser los mejores amigos del hombre, se convierten en aparatos de destrucción de vidas y en fuente continua de desechos.

La situación de los campesinos

Consecuencias de la sequía

Casi no pasa día, sin que venga consignada en la prensa burguesa la situación desesperante en que han quedado hundidos los campesinos de muchas regiones argentinas, y particularmente de la Pampa, con motivo de la pérdida de la cosecha a causa de la sequía. Sequía que se prolonga haca aún, imposibilitando la rotación de los campos en busca de una nueva promesa; retorcien do el pasto amarillento de los potreros de pastoreo para los animales de labranza, agotando los jachales, los pozos aragantes, creando una desesperación de días y días sobre las indiferentes regiones áridas. Y es que el progreso no ha salido aún de la ciudad para socorrer al campesino que lo dá todo, salud, tranquilidad, en aras de ese mismo progreso de las urbes. Pero si es angustiada la situación del chacarero con mujer y seis o diez hijos (en el campo se dedican a hacer hijos desesperadamente a falta de teatro donde matar el tiempo); si un día de falta de agua ha bastado para que la realidad les muestre la faz en toda su crudeza: ¡qué no será la situación del pobre peón, del que no aprapá el oficio, del que lo espera todo de su jornal en las faenas agrícolas.

Al no haber aquellas, el chacarero no los emplea.

Entonces viene la vía cruzada del pobre jornalero, del hacheyero, como se designa vulgarmente, en un calvario de meses y meses de az para allá sin tener donde ocupar sus brazos, sin hogar, sin ropas, barbudos, hambrientos, desesperados, perseguidos por las policías bravas, ignorantes de tierra adentro y corridos con los perros por los mayores de las estancias.

Este es el panorama que se presenta al jornalero agrícola en un año malo de cosecha; aunque en verdad en la época del trabajo, su odisea no es mucho más feliz.

Entonces tiene que levantarse a las tres de la mañana durante el verano hasta las ocho de la noche, para ganar tres pesos por día en la descañada, siempre cambiando.

En las faenas de la cosecha el trabajo es matador, bestial, desesperado; para trilladora, a destajo, es tan brutal, que pueda asco detallarlo. La comida es general, en el campo, más vale no recordar: ¡Quién no ha visto en las mañanitas escarchadas del invierno desde la arador, duro de frío sobre el azar, el ¡Buena! Ese hombre ya está, ahí, sobre la tía del horizonte, antes de clarear el día.

Tragedia del invierno y tragedia del verano: es el ayer y el mañana del jornalero campesino, dentro del desenvolvimiento de economía burguesa. Todo lo lleva el comerciante, el terrateniente, el

reelista, el prestamista; porque ese sudor que el chacarero le roba al pobre peón no creéis que se lo queda él; se lo lleva, se lo traga, la ciudad; él, queda tan roto, tan pobre, tan mugriento como cualquiera. Para lo mismo que con los captaeos de los talleres de ciudad; Celosos, rufianes, buscan que el obrero haga más y más siempre; de joderlo en todo lo posible, robarle minutos, y ¿para qué? ¡para la campaña!... Mientras él gana un precio fijo de cincuenta centavos más diarios como alcahuete oficial.

Pero, ¿cómo se remediará la desesperación del campesino, cuando le fracasa la cosecha?

¡Simplemente! Que el obrero de la ciudad, la producción del taller socorra con todo lo necesario al campesino; con el transporte de víveres, de donde hay su producción a donde hay carestía.

Pero para esto, tenemos que unirnos primeramente los obreros de la ciudad y del campo, para desalojar la clase inútil que hace de intermediaria, que se queda con toda la producción, para dedicarla a sus vicios.

Tenemos que tirar por el suelo el Estado y su comparsa.

Las carreras de automóviles

OTRA LOCUEZA DEL SIGLO

Después del insólito bilingüe en el alma popular, debido, por una parte a la dura experiencia de la última guerra y por otra, a la práctica valiente y tesonera de las masas claras y desinteresadas mentalidades del siglo, los Estados buscan de volcar las energías populares en el cauce del deporte. Y en gran parte lo consiguen.

De ahí tenemos los partidos de football, donde se cultiva el culto al color; los machos de box nacionales e internacionales, etc.

De ahí tenemos también que el ingenuo predilecto del niño ya no sea un cañonito, una pistola o una caja de soldaditos de plomo, sino, un automóvil, un caballo o una pelota. ¡Y algo hemos ganado en parte!

Lo repudiable, es que en el deporte, como en todas las cosas se hayan aprestado a meter las uñas tan honda los usuarios. El comercio.

Plaza repugnante de esos dos factores, son las carreras de automóviles, como la realidad estos días.

¡Vuelcos! ¡lastimados! heridos, casi siempre muertos; es el balance de estos raids, donde un puñado de locos por unos cuantos miles de pesos, ante el aplauso público, lanzan sus máquinas en un desesperado torbellino, con un afán digno de más noble causa.

La Razon se ocupa de Tres Arroyos

En el número del día 24, aparece en el diario "La Razon" un artículo titulado "Tres Arroyos visto a través de un ex... y ciudadense (Citrans) shr abrá n b temperamento optimista", donde se ve bien a las claras cómo hacen malabarrismo de fraseología, para explicar la actividad torcida de un grupo de individuos, cuando entra en juego la calma, en ese diario.

Y vamos al asunto: Todos sabemos que "La Razon" hace derecho de piratinismo siempre, y más cuando se trata de empleados nacionales.

Pero es el caso que en ese artículo sobre Tres Arroyos apareció un brutote "contra el pueblo", como decía el comisario del lugar.

Por eso nos preguntamos: ¿cuánto le habrá costado a Maciel, diputado, el artículo ese?

La Razon se ocupa de Tres Arroyos

En el número del día 24, aparece en el diario "La Razon" un artículo titulado "Tres Arroyos visto a través de un ex... y ciudadense (Citrans) shr abrá n b temperamento optimista", donde se ve bien a las claras cómo hacen malabarrismo de fraseología, para explicar la actividad torcida de un grupo de individuos, cuando entra en juego la calma, en ese diario.

Y vamos al asunto: Todos sabemos que "La Razon" hace derecho de piratinismo siempre, y más cuando se trata de empleados nacionales.

Pero es el caso que en ese artículo sobre Tres Arroyos apareció un brutote "contra el pueblo", como decía el comisario del lugar.

Por eso nos preguntamos: ¿cuánto le habrá costado a Maciel, diputado, el artículo ese?

Cuestiones Ferroviarias

Al escribir estas líneas, lo hacemos, no con el espíritu vil de la calumnia...

En opinión generalizada que el obrero ferroviario responde en su mayoría a las instituciones conocidas por la Fraternalidad y Unión Ferroviaria...

Pero estos señores deben de tener en cuenta que de vez en cuando los superiores les dicen en carácter de amonestación...

Pero la situación se está poniendo un poco seria, y no está lejano el día que se vea más claro lo que decimos aquí...

Los camaradas se podrán dar cuenta del estado de ánimo de mi jefe. Al retirarme de la oficina sentí las siguientes frases del representante de la Unión Ferroviaria...

Hace algunos días se sentían rumores de que se esperaba una huelga, y estábamos seguros de estar en vísperas de un movimiento de huelga entre los ferroviarios...

Los arreglos y disposiciones de la Unión Ferroviaria nos van colocando a varios obreros del riel a la altura que la sociedad y sus leyes colocan a la mujer sin derechos...

Los arreglos y disposiciones de la Unión Ferroviaria nos van colocando a varios obreros del riel a la altura que la sociedad y sus leyes colocan a la mujer sin derechos...

Los arreglos y disposiciones de la Unión Ferroviaria nos van colocando a varios obreros del riel a la altura que la sociedad y sus leyes colocan a la mujer sin derechos...

Los arreglos y disposiciones de la Unión Ferroviaria nos van colocando a varios obreros del riel a la altura que la sociedad y sus leyes colocan a la mujer sin derechos...

Los arreglos y disposiciones de la Unión Ferroviaria nos van colocando a varios obreros del riel a la altura que la sociedad y sus leyes colocan a la mujer sin derechos...

la colaboración de ésta, aumentan las empresas sus dividendos de año en año. Para terminar estas mal bilvanadas líneas, solo diré a los camaradas ferroviarios que el peligro más grande para nosotros no está en los ingleses de las empresas...

C. N. NADA. R. VILAS

L de Autos de la Capital

SIGUE EN CONFLICTO EL GARAGE VENEZUELA 551— Este explotador, envalentonado por los que se encargaron de hacer propaganda del sistema de organización que tiene la Confraternidad...

Estamos hoy más dispuestos que nunca a hacerle la guerra a su garage hasta lo destruyamos completamente...

Que ningún chauffeur conciente mate esos coches hasta que no hagan abandono del garage. Los números que no van en esta lista y que guardan en este garage recibirán también su merecido.

SIGUEN con la firmeza del primer día los conflictos planteados a los garages Nazca 1970, Bolívar 731, y Caseros 850.

Guerra a estos ensorbecidos explotadores!

CONFlicTO con EL GARAGE SUPLACIA 755— Ponemos en conocimiento del gremio que el garage arriba indicado se encuentra en conflicto con nuestro sindicato...

Estamos dispuestos a hacer valer nuestras justas reclamaciones. En consecuencia reclamamos de los gremios de lavadores y chauffeurs...

CONFlicTO con EL GARAGE "LIBERTY" PIEDRAS 1336— Desde hace un tiempo a esta parte esta organización ha logrado imponer si estos garagistas un pliego de condiciones...

Resolución de la Comisión. Guerra al garage "Libertad".

TRIUNFO EN EL GARAGE J. M. MORENO 1615—

Días pasados el dueño de este garage comunicó a algunos compañeros lavadores que trabajaban en el mismo, que quedaban despedidos por resolución del Centro Patronal...

LA HUELGA EN MAR DEL PLATA— Comunicamos al gremio en general que los compañeros lavadores del Mar del Plata se encuentran desde el 17 del corriente en huelga general...

LA COMISION COMUNICADO— Comunicamos a las instituciones y camaradas que han recibido rifas para vender a beneficio del periódico "Emancipación Ferroviaria"...

Continúan en conflicto los obreros de la Compañía Industrial de Madera, sita en la calle Fraga 801.

Los obreros en huelga se reúnen todos los días, a las 14 en Humahuaca 3624.

LA COMISION COMUNICADO—

Comunicamos a las instituciones y camaradas que han recibido rifas para vender a beneficio del periódico "Emancipación Ferroviaria"...

Continúan en conflicto los obreros de la Compañía Industrial de Madera, sita en la calle Fraga 801.

Los obreros en huelga se reúnen todos los días, a las 14 en Humahuaca 3624.

Carpinteros, Aserradores y A.

AVELLANEDA EL CONFLICTO DE LA S. A. T. I. A.

Con fecha 17 de noviembre pasó el personal de la empresa de ómnibus S. A. T. I. A., considerando que su estado económico y social se encontraba muy a la zaga de los demás obreros...

Ante la actitud despectiva y soberbia de la empresa, creyó el personal llegado el momento de vindicarse ante el y ante la opinión pública...

ASERRADERO DE FOMNES HERMANOS, PAVON 1741 (LA MOSCA)— Continúa como el primer día este conflicto con estos ex camaradas y aspirantes a burgueses...

LA COMISION

O. Ladrilleros

QUILMES A LOS OBREROS LADRILLEROS DE LOMAS DE ZAMORA, MORON, SAN JUSTO, MARTINEZ Y SAN MARTIN

El domingo 19 de enero, se efectuó una asamblea general del gremio ladrillero de Florencio Varela, donde se acordó hacer el presente comunicado a las organizaciones...

Los creemos de vital importancia tanto para ladrilleros de los pueblos circunvecinos de la capital San Martín, San Justo, Martínez Morón etc...

El gremio Ladrilleros de F. Varela pertenece a Quilmes, como seccional, pero en breve se descentralizará...

Esperamos que los camaradas ladrilleros tomen en cuenta esta iniciativa y se propongan decididamente llevarla a cabo...

Diremos también que Ladrilleros de Quilmes se podría hacer cargo de una hoja del periódico de este gremio, cosa que se trataría en el C. de Relaciones y se decidiría en acuerdo de todas las entidades...

EL COMITE DE HUELGA

F. O. R. A. F. O. Local

Bahía Blanca

Esta Federación notifica a las instituciones y al proletariado en general, relacionada con la misma y las instituciones que la integran...

EL CONSEJO LOCAL

U. Chauffeurs

UN TRIUNFO MAS Y...

Desde hace dos años se hallaba en conflicto el garage Guemes 4370, por haber consumido náut "Energina". Este garagista, catalogado como uno de los más recalcitrantes...

EL CONSEJO FEDERAL

C. de Relaciones de los S. Ferroviarios

COMUNICADO—

Comunicamos a las instituciones y camaradas que han recibido rifas para vender a beneficio del periódico "Emancipación Ferroviaria"...

U. Chauffeurs

AVELLANEDA EL CONFLICTO DE LA S. A. T. I. A.

Con fecha 17 de noviembre pasó el personal de la empresa de ómnibus S. A. T. I. A., considerando que su estado económico y social se encontraba muy a la zaga de los demás obreros...

Ante la actitud despectiva y soberbia de la empresa, creyó el personal llegado el momento de vindicarse ante el y ante la opinión pública...

ASERRADERO DE FOMNES HERMANOS, PAVON 1741 (LA MOSCA)— Continúa como el primer día este conflicto con estos ex camaradas y aspirantes a burgueses...

LA COMISION

O. Ladrilleros

QUILMES A LOS OBREROS LADRILLEROS DE LOMAS DE ZAMORA, MORON, SAN JUSTO, MARTINEZ Y SAN MARTIN

El domingo 19 de enero, se efectuó una asamblea general del gremio ladrillero de Florencio Varela, donde se acordó hacer el presente comunicado a las organizaciones...

Los creemos de vital importancia tanto para ladrilleros de los pueblos circunvecinos de la capital San Martín, San Justo, Martínez Morón etc...

El gremio Ladrilleros de F. Varela pertenece a Quilmes, como seccional, pero en breve se descentralizará...

Esperamos que los camaradas ladrilleros tomen en cuenta esta iniciativa y se propongan decididamente llevarla a cabo...

Diremos también que Ladrilleros de Quilmes se podría hacer cargo de una hoja del periódico de este gremio, cosa que se trataría en el C. de Relaciones y se decidiría en acuerdo de todas las entidades...

EL COMITE DE HUELGA

F. O. R. A. F. O. Local

Bahía Blanca

Esta Federación notifica a las instituciones y al proletariado en general, relacionada con la misma y las instituciones que la integran...

EL CONSEJO LOCAL

U. Chauffeurs

UN TRIUNFO MAS Y...

Desde hace dos años se hallaba en conflicto el garage Guemes 4370, por haber consumido náut "Energina". Este garagista, catalogado como uno de los más recalcitrantes...

EL CONSEJO FEDERAL

C. de Relaciones de los S. Ferroviarios

COMUNICADO—

Comunicamos a las instituciones y camaradas que han recibido rifas para vender a beneficio del periódico "Emancipación Ferroviaria"...

ASAMBLEAS Y REUNIONES

YESEROS UNIDOS Y A.

Se invita al gremio a las asambleas del día 30, a las 18 horas, en B. Mitre 3270, para tratar la siguiente orden del día...

LA COMISION

BIBLIOTECA "LIBERTAD"

Invita a todos sus componentes a la reunión extraordinaria para tratar un asunto de importancia que se le comunicó el día 9 del mismo mes...

S. DE R. "UNION GRAFICOS"

Se invita a los miembros de comisión a la reunión del miércoles 23 del etc., a las 20.30 horas, en Garay 651.

UNION CHAUFFEURS LOMAS Y PUEBLOS CIRCUNVECINOS

Todos sin distinción, socios y no socios, son invitados a concurrir a las asambleas que se realizarán el martes 4 de febrero, a las 21 horas, en nuestro local, Loria 701...

S. DE R. PEONES DE CAMIONES

Compañeros: Durante el tiempo transcurrido desde que se fundó nuestra sociedad de resistencia, va tomando día a día nuevas fuerzas...

LA COMISION

ATENEO O. CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Prosiguiendo el ciclo de conferencias callejeras, este Ateneo realizará un acto de carácter cultural y en pro de la libertad de Simón Rodowitzky...

ATENEO O. CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Para el miércoles 29, a las 21 horas, se cita a reunión de componentes y asistentes de este Ateneo, en su local General Heros 1731...

ATENEO O. CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Para el 2 de marzo, este Ateneo presenta una excursión fluvial a las Islas del Paraná, cuyo beneficio se destina a solventar los gastos que demanda el alquiler del local y la propaganda cultural e ideológica...

F. OBRERA COMARCAL Lomas de Zamora

Esta federación ha resuelto realizar una serie de conferencias con el fin de aunar esfuerzos y así presentar batalla contra el capital ocaigudo...

METALURGICOS UNIDOS

Este sindicato, en atención a que la mayoría de nosotros está afiliado en sus filas, os invita para que concurráis a la asamblea que realizará el miércoles 29, en el local de Obreros del Puerto, Necoches 1335...

AL PERSONAL DE AGAR CROSS Y CIA.

Comunicamos a las instituciones y camaradas que han recibido rifas para vender a beneficio del periódico "Emancipación Ferroviaria"...

Funciones y Conferencias

O PANADEROS Comité de Relaciones

Por la libertad de Radowitzky y Regino Aguirre, por el mejoramiento de las condiciones de trabajo en el gremio de panaderos...

EL COMITE

F. O. LOCAL ROSARINA

Ciclo de conferencias a realizarse en las siguientes fechas y lugares: Domingo 2 de febrero, a las 18 horas, en Plaza López.

EL CONSEJO LOCAL

CONDUCTORES DE CABROS Maciel

Este gremio invita a los trabajadores de la localidad y pueblos circunvecinos, a la conferencia que tendrá lugar en la plaza pública, el domingo 2 de febrero.

O. LADRILLEROS Morón

La Comisión Administrativa de esta sociedad invita a todos los ladrilleros y trabajadores en general a la conferencia que se realizará el domingo 2 de febrero...

ATENEO O. CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Prosiguiendo el ciclo de conferencias callejeras, este Ateneo realizará un acto de carácter cultural y en pro de la libertad de Simón Rodowitzky...

ATENEO O. CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Para el miércoles 29, a las 21 horas, se cita a reunión de componentes y asistentes de este Ateneo, en su local General Heros 1731...

ATENEO O. CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Para el 2 de marzo, este Ateneo presenta una excursión fluvial a las Islas del Paraná, cuyo beneficio se destina a solventar los gastos que demanda el alquiler del local y la propaganda cultural e ideológica...

F. OBRERA COMARCAL Lomas de Zamora

Esta federación ha resuelto realizar una serie de conferencias con el fin de aunar esfuerzos y así presentar batalla contra el capital ocaigudo...

METALURGICOS UNIDOS

Este sindicato, en atención a que la mayoría de nosotros está afiliado en sus filas, os invita para que concurráis a la asamblea que realizará el miércoles 29, en el local de Obreros del Puerto, Necoches 1335...

AL PERSONAL DE AGAR CROSS Y CIA.

Comunicamos a las instituciones y camaradas que han recibido rifas para vender a beneficio del periódico "Emancipación Ferroviaria"...